

## Das Geburtshaus Terra Alta erweitert die Co- Geschäftsführung

Seit Januar 2024 hat das Terra Alta neue Führungsstrukturen



vorne: Jessica Saxenhammer, Heidi Seeholzer  
hinten: Anja Zraggen, Doris Albisser, Jeannine Bossart

Nachdem Anfangs 2023 die Geschäftsführung unerwartet ihren Rücktritt bekannt gab, übernahm das damalige Bereichsleitungsteam die Geschäftsleitung ad Interim. Jeannine Bossart und Anja Zraggen traten die Funktion als Co- Geschäftsführung an. Heidi Seeholzer und Doris Albisser übernahmen neue Aufgaben in der Funktion der erweiterten Geschäftsleitung. Gemeinsam mit dem ganzen Terra Alta Team haben sie mit viel Energie und Knowhow für einen reibungslosen Ablauf des Geburtshausalltags gesorgt. Anja Zraggen, Jeannine Bossart, Heidi Seeholzer und Doris Albisser behalten ihre Funktion in der Geschäftsführung /Leitung auch in Zukunft.

Seit dem 15. Januar 2024 ergänzt Jessica Saxenhammer das Führungsteam auf der Stufe der Geschäftsführung. Jessica Saxenhammer ist Hebamme mit langjähriger Berufserfahrung im ausserklinischen und klinischen Setting und schliesst zurzeit den Master Midwifery ab. Vor ihrer Funktion als Geschäftsführung hat sie als Co- Teamleitung Luzern massgeblich beim Aufbau des zweiten Geburtshauses am Standort Luzern mitgeholfen.

Terra Alta



HAUS FÜR GEBURT FAMILIE GESUNDHEIT  
OBERKIRCH

Terra Alta



HAUS FÜR GEBURT FAMILIE GESUNDHEIT  
LUZERN

Mit dem Zuwachs von Jessica Saxenhammer ist das Terra Alta für die Zukunft optimal gerüstet. Jessica Saxenhammer hat nebst den Aufgaben als Geschäftsführung auch die Leitung und Fachverantwortung der Geburtshilfe unter sich und fungiert als direkte Ansprechperson für die Kooperationspitäler. Die Fachverantwortung für den Bereich Schwangerschaft bleibt in den Händen von Anja Zraggen. Sie hat neu den Lead für das ambulante Setting und das Kurswesen und ist die direkte Ansprechperson für die Zuweiser\*innen und freiberuflichen Hebammen.

Jeannine Bossart, Betriebsökonomin FH, ist für den Fachbereich Finanzen und Administration zuständig. Die Leitung und Fachverantwortung für das stationäre Wochenbett obliegt auch weiterhin Heidi Seeholzer. Doris Albisser wird bis zu ihrer Pensionierung im Herbst 2024 den Bereich Hotellerie / Immobilien führen.

(Details siehe im nachfolgenden Organigramm)

Das gesamte Geburtshaus team setzt sich auch künftig für eine individuelle und ganzheitliche Betreuung der Familien und eine gute interprofessionelle Zusammenarbeit ein.

Wir wünschen Ihnen ein gutes neues Jahr und bedanken uns für die Zusammenarbeit.

Das Terra Alta Team

Oberkirch, 18. Januar 2024

## Organigramm AG für Geburt Frau Gesundheit

